
 

 

   

 

  

 

 

       

 

       

  令和 5 年度 

  保 護 者 会 活 動 報 告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     清瀬市立清瀬第四中学校保護者会 

                        令和 6 年 4 月 発行 

 

  

 



【令和 5年度 保護者会役員活動報告書】 

 

それぞれの担当の活動をコミュニケーションツールを使用の上、相談や報告を行いました。 

（以下※印はコミュニケーションツール使用での相談や報告内容） 

3月 13日（月） ※ 予算案、PTA保険について 

3月 16日（木） ※ 保護者会会費について 

3月 20日（月） ※ PTA保険について 

3月 22日（水）  入学式配布物準備 

3月 24日（金） ※ 保護者会費について 

4月 10日（月） ※ 運動会手伝い、予算、保護者会会費について 

4月 15日（土） ※ 保護者会入会について、学校打合せ内容の報告 

4月 18日（火） ※ PTA保険の保険会社確認内容の報告 

4月 20日（木） ※ PTA保険見積額報告 

4月 22日（土）  マチコミ登録願配布先への宛名書き 

4月 25日（火）～27日

（木） 

※ PTA保険加入について 

5月 12日（金） ※ マチコミ登録状況の報告 

5月 16日（火） ※ 給食費監査、PTA 保険申込書送付、運動会係について 

5月 18日（木） ※ マチコミでの保護者会役員紹介と運動会ボランティア募集について 

5月 19日（金） ※ 給食費監査出席の報告 

5月 19日（金）～22日

（月） 

※ 運動会係について 

5月 26日(金) ※ 運動会係について 

5月 28日（日） ※ 運動会係の改善点について 

6月 22日（木） ※ 14校連絡協議会出席、学校打合せの報告 

6月 23日(金) ※ PTA保険概要をホームページに掲載 

6月 26日（月）  保護者会任意加入と保護者会会費集金について手紙を配布 

6月 27日（火） ※ 予算案について 

7月 2 日（月） ※ 保護者会会費集金について 

7月 4日（火） ※ 学校相談内容の報告、 

保護者会会費、卒業記念品、青少協行事、保護者会入会、マチコミ登録推進、印刷

物削減、運動会ボランティアについて 

7月 6 日（木） ※ 保護者会会費集金日厳守について 

7月 12 日（水） ※ 保護者会会費集金担当割り振りと方法について 

7月 13 日（木）  保護者会会費・PTA保険料集金 

 ※ 保護者会会費集金の報告 



 

<学校連絡担当＞ 
【清瀬市 14校 PTA・保護者会等連絡運営協議会】 

令和 5 年度四中司会進行校 

第 1 回 6/20（火） 

第 2回 11/14（火） 

第 3回 2/5（月） 

いずれも 10-12時 

清瀬第三中学校 

 

【学校運営連絡協議会】 

第 1 回 7/20（木） 

第 2回 11/16（木） 

 

【道徳地区公開講座協議会】 

10/21（土）11:45-12:20 

 

【芝山小学校 70周年記念式典】参列 

11/2（木）14:00-15:30 

 

【令和 4年度給食費監査】 

5/19（金）9:30-12:00 

 

【四中保護者会解散に向けた活動】 

●学校との打合せ 

3/13（月）13:00-16:00 

3/20（月）11:00-12:30 

4/13（木）14:00-16:00 

6/21（水）9:00-11:30 

8/2（水）8:30-10:00 

8/30（水）14:30-16:30 

7月 24日（月） ※ コミュニティスクール設置と保護者会について 

8月 8日（火）  学校打合せ報告、コミュニティスクール設置と保護者会について 

11 月 10日（金）  コミュニティスクール設置と保護者会について 

2024年 1 月 7日（日）  保護者会について 

2月 1 日（木）  保護者会解散について H&S とホームページに掲載 

2月 5日（月）  保護者会アンケート集計結果について 

2月 16日（金）  卒業記念品について 

3月 1 日（金）  年度末に伴う準備について 

3月 8日（金）  保護者会解散に伴うアンケート集計結果の報告 

3月 13日（水）  令和 6年度役員募集について 



1/5（金）アンケート配信内容確認作業(データでのやり取り) 

1/9（火）16:00-17:30 

1/18（木）アンケート配信内容確認作業(データでのやり取り) 

1/26（金）アンケート配信内容確認作業(データでのやり取り) 

 

●別途、適宜役員内での情報共有と意見交換 

 

●全家庭へアンケート実施 

2/1（木） H&S にて配信 

2/16（金）締切 

3月活動報告とともにいただいたご意見への回答配信(予定) 

 

【役員顔合わせと令和 5年度入学者用配布物印刷】 

2/25（土）役員顔合わせ  

3/22（水）令和 5年度入学者用配布物印刷 

 

【次年度役員選出】 

3/14（木） H&S にて役員立候補のフォームを配信 

人数や役職の制限は設けずに「やってもよい」という方に立候補いただく。 

3/20（水） 締切予定 

 

【給食運営協議会】 

3/11（月）12：40～13：30 

役員以外の保護者の方に出席依頼 

 

＜青少協 第四地区委員会＞ 
5月 20日（土） 第四地区定期総会（四小） 

7月 7日（金） 全地区合同会計担当者会議（中清戸地域市民センター） 

7月 10 日（月） 地区委員会（芝小） 

8月 31 日（木） 夏休み夕やけパトロール（野塩、中里地域） 

9月 22日（金） 役員会（芝小） 

11 月 10日（金） 芝小 共催事業（花の苗植え） 

11 月 17日（金） 四中 共催事業（花の苗植え） 

2月 17日（土） 四小入学説明会資料の印刷作業（四小） 

◯その他、第四地区の会計担当として活動いたしました 

 

＜卒業記念品担当＞ 
8月 1 日（火） 卒業記念品 選定 (図書カード) 

1 月 17日（水） 記念品購入店へ 打ち合わせ 

1 月 25 日（木） 他役員と卒業記念品の包装について打ち合わせ 



2月 16日（金） 卒業記念品の予約 

3月 5日（火） 卒業記念品購入、引き取り 

他役員と記念品包装作業（図書カードの入った封筒に卒業祝いのシール貼り） 

学校へ引き渡し 

 

<マチコミ活動> 
マチコミ登録活動にご協力くださりありがとうございました。 

活動日 活動内容 

2月 25 日(土) 互選会にて活動報告を中心に引継ぎ 

3月 10 日(金) 入学式に配布『一斉配信システム登録のお願い』を作成 

3月 15 日(水) 『保護者会便りのホームページ掲載について』マチコミ配信 

3月 17日（金） 3年生保護者へ『マチコミ登録削除のお知らせ』を配信 

3月 31 日(金) 3年生のマチコミ登録を削除 

3月 31 日(金) 各学年繰り上げの登録 

4月 24日(月) 『マチコミ登録のお願い』未登録者へプリント配布 

5月 18 日(木) 令和 5 年度の四中保護者会役員の報告をマチコミ配信 

5月 18 日(木) 『運動会ボランティアご協力について』マチコミ配信 

5月 18 日(水) 『保護者会便りのホームページ掲載について』マチコミ配信 

5月 24日(金) 『運動会のお願いと来校証の配布について』マチコミ配信 

6月 2 日(金) 『修学旅行について』マチコミ配信 

6月 3 日(土) 『修学旅行 情報』マチコミ配信 

6月 23 日(金) 『7/13（木）四中保護者会・保険料集金について』マチコミ配信 

6月 23 日(金) 『令和 5年度 PTA保険概要について』マチコミ配信 

7月 4日(火) 『朝の集金詳細について』マチコミ配信 

7月 6 日(木) 『集金日 7/13（木）厳守について』マチコミ配信 

7月 11 日(火) 『会費集金のお手伝い』マチコミ配信 

7月 12 日(水) 『明日 7/13（木）朝集金』マチコミ配信 

7月 13 日(木) 『集金のお礼』マチコミ配信 

2月 28 日(水) 『3/11（月）給食運営協議会のご案内』マチコミ配信 

3月 2 日(土) 新 1 年生用グループ設定 

3月 2 日(土) 入学式に配布『一斉配信システム登録のお願い』を作成 

3月 6 日（水） 『卒業記念品贈呈について』マチコミ配信 

4月予定 3年生保護者へ『マチコミ登録削除のお知らせ』を配信 

4月予定 3年生のマチコミ登録を削除 

 

＜四中保護者会ボランティア＞ 
2月 25日（土） 役員引き継ぎ、前任者から昨年の活動内容について説明。四中保護者会 LINEグループへ

参加。 

3月 11 日（土） 保護者会用 G メールアカウントへログイン(学校連絡担当と共有) 



3月 22日（水） 入学式用配布物の準備手伝い 

4 月 8 日（土）26 日

（水） 

保護者からマチコミメールについて問い合わせ。学校連絡担当と情報共有→返信 

5月 15日（月） 運動会ボランティア募集について学校連絡担当に確認。擦り合わせ。 

5月 17日（水） ボランティア募集の文面作成。学校連絡担当と共有、加筆修正。 

5月 18日（木） グループ LINE にてマチコミ担当の方へボランティア募集の打診。→翌日 19 日マチコミ

にて募集→22日再度募集。 

5月 19日（金） 運動会プログラムを学校より事前に受け取る。スケジュール調整のため、役員のお子様

の出場するプログラム確認。 

5 月 21 日（日）～26 日

（金） 

運動会ボランティアに募集頂いた保護者(7名)へのメール対応。事前に受付か見回りもし

くは両方可能であるか確認をし、ご応募頂いたお仕事内容によって返信。お子様の出場

する競技時間は避け、空いた時間を割り振ってお手伝い頂く。 

5月 27日（土） 運動会当日の動き 

○8:15～8:30 集合 

設営の手伝い、役員、ボランティアの方へ来校者の対応などの説明、腕章の配布(ボラ

ンティアの方には受付に来た際にボランティア担当の旨をお伝え頂き、腕章の配布と当

日のお手伝いの流れを説明) 

○8:30開会式～運動会開始(午前) 

来校者へ受付のお願い。保護者の方にはお子様のクラス名簿へチェックして頂き、近隣

の方にはご住所と名前の記入をして頂く。来校証をお持ちでない保護者の方へ学校側に

用意して頂いた来校証シールの配布。見えるところに貼って頂くようにお願い。 

 

受付→プログラムに沿い、事前に組んだスケジュール(プログラム○○と○○など指定)

を元に役員、ボランティアで分担。 

見回り→校庭、校内、駐輪場など。時間は特に決めず午前、午後に 1〜2 回ほど空いた

時間に回って頂く。 

→自転車で来校された方へ駐輪場にまわって頂くよう誘導。 

 

○12:30～運動会午後：開始直後は役員が自転車の誘導をメインで行う。昼休憩後すぐ

の競技をボランティアの方に受付して頂き、その後は学校側メインでやって頂く。腕章

は付けっぱなしにし、役員、ボランティア共に空いた時間に校内見回りをする。 

○運動会終了：受付付近にて腕章回収、受付の撤収作業→解散 

以上、ボランティア 7名、役員 9 名で対応 

7月 5 日（水） マチコミについて問い合わせメール→学校連絡担当と共有、返信 

7 月 11 日（火）～12 日

（水） 

集金ボランティアの募集メールの対応 

7 月 12 日（水）、13 日

（木）、18日（火） 

集金についての問い合わせ 

10月 4日（水） PTA保険料についての問い合わせ 

 
 



清瀬第四中学校保護者会

一般会計 単位：円

＜収入の部＞

項　目 予算額 決算額 備　考

前年度繰越金 249,024 249,024

卒業祝い品費 0 1,000 ＠500×2名

雑収入 0 2 預金利子

合　計 391,524 385,026

＜支出の部＞

項　目 予算額 決算額 備　考

保険料 28,350 28,451 団体傷害保険22,761円、賠償責任保険5,690円

卒業祝い品費 53,500 54,000 図書カード＠500円×108名

周年行事積立金 10,000 10,000

慶弔費 5,000 0

予備費 150 0

合　計 100,000 95,376

収入決算計 385,026

支出決算計 95,376

残高 289,650 円

残高のうち95,500円はR6年度,R7年度卒業生の卒業祝い品費であり

実質繰越金は194,150円となる。

事務消耗品費 3,000 2,925

令和5年度　　会計決算報告書
　　（令和5年4月1日～令和6年3月31日）

卒業記念品用シール,新入生用角２封筒,

集金用封筒,来校証用紙

会員会費 142,500 135,000
180名

(1年生＠1,000×90名,2年生＠500×90名)



特別会計

＜印刷機修繕積立金・印刷機廃棄代収支内訳＞

項　目 収　入 支　出 備　考

前年度繰越金 91,625 0

積立金 0 91,627 印刷機修繕積立金廃止※１

印刷機廃棄代 40,000 0 物価高を鑑み予算より増額

雑収入 2 0 預金利子

合　計 131,627 91,627

※1　今後印刷機が故障した場合は、修繕せず廃棄するため。

　 　廃棄時にかかる費用40,000円を残し、残金51,627円は周年行事積立金へ繰り入れる。

収入決算計 131,627

支出決算計 91,627

残高 40,000 円

＜周年行事積立金収支内訳＞

項　目 収　入 支　出 備　考

前年度繰越金 194,170 0

積立金 10,000 0

他項目より繰り入れ 51,627 印刷機修繕積立金より

雑収入 0 0

合　計 255,797 0

収入決算計 255,797

支出決算計 0

残高 255,797 円

以上のとおり報告いたします。

会　計 印

会　計 印

　　　　　　　　　　　　　　監査の結果、収支に相違なく使途も明確であることを認めます。

会計監査 印

会計監査 印

令和　　年　　月　　日

令和6年3月31日

原本は承認済みです



令和 6年 3月 31日 

清瀬第四中学校保護者の皆様 

令和５年度 清瀬第四中学校保護者会 

学校連絡担当 石垣 沙織 

 

令和５年度の活動振り返りに替えて、アンケートへいただいたご意見へのご回答とさせていただきます。全て

の質問への回答とはならないかもしれませんが、ご了承ください。 

 

まずは 1点、お詫びを申し上げたく思います。 

3月に配信しました H&Sでもお伝えしましたが、「四中保護者会」と学校が開催する「保護者会」とは別のもの

です。 

「保護者会」がなくなってしまうと学校や担任の先生からの話を聞く機会がなくなってしまう。というような

ご意見もいただきましたが、学校主催の「保護者会」は今後も行われます。ご安心いただければと存じます。誤

解を招いてしまい大変申し訳ありませんでした。 

 

あらためまして、令和６年２月に実施しましたアンケートへのご入力にご協力いただきまして、大変ありがと

うございました。半数以上の 177名の方にご回答いただきました。 

 

【四中保護者会の解散について】 

賛成 136名（76.8％） 反対 2名（1.1％） わからない 39名（22.0％） 

 

【解散についていただいたご意見】 

●解散すべきではない 

●解散する必要はない 

●世帯免除を持っている身としては複雑 

 

特にここ数年、四中保護者会の活動内容をより精査すべく、たくさんの役員の方々が活動をしてくださいまし

た。 

この場をお借りして、保護者の一人として、これまで役員を引き受けてくださったたくさんの方々に、心から

の感謝の意を表したいと思います。 

活動内容を精査してきているとは言え、活動には多大なる時間と労力が必要だったことは想像に難くありませ

ん。 

その反面、毎年度くじ引きで役員選出を行っている現状を鑑み、『四中保護者会が任意団体として形を残さな

くてもよいのではないか。』と、解散した場合の、あらゆる想定される場面を、令和５年３月より学校とも打合せ

を繰り返し、役員内でも常に情報共有等を行い、1 年ほど検討した上で、保護者の皆様にアンケートでご意見を

いただく。というところまで令和 5年度は進みました。 

 

実際は、アンケートを取る前も取った後も、『これまで役員をされたたくさんの方々が、ご自身が活動されたこ

とを否定されているような気になってしまうのではないか。細々とでも、四中保護者会としてこのまま存続させ

るべきではないか。なにも自分が役員のときに、解散の方向性に舵を切ることはないのではないか。』 

と、何度も何度も立ち止まって考えました。 

ですが、運動会の受付および駐輪場見回りのボランティアをマチコミメールにてお願いをした際、必要な人数



が集まらず、令和 5年度の役員にて多くの時間を分担することとなりました。 

また、H&Sにて令和６年度役員を募集するフォームを配信しましたが、3月 31日現在、残念ながら 1名の応

募もありません。 

四中保護者会は任意の団体ですので、くじ引き等の強制的な役員選出方法を取ることはできません。口コミで、

知り合いに声をかけてお願いをする、という方法では限度もあります。「人に声をかけてお願いをする。」という

作業は、相手のことを考えるからこそ、文字にするよりも大きな労力が必要です。 

当然ながら、わたし自身も含めて、永年、役員でいることはできません。毎年度、誰かが、誰かに声をかけて、

やっと会を存続していくということは、引き受けた人にとって、大きな負担となります。 

中学校生活は 3 年間ですので、小学校生活よりもあっという間です。「役員をやらなくて済むならそれに越し

たことはない。」と思っていらっしゃる方が、ほとんどなのではないかと思います。日々、仕事に家庭に子育てに

介護に…挙げたらきりがないほど、たくさんの物事に追いかけられているような生活を送らざるを得ない、昨今

の世情も大きく関係していることと思います。 

これらのような実情を踏まえて、令和６年度は、四中保護者会は解散に向けての準備期間にすることが望まし

いと考えております。 

 

なお、四中保護者会が解散となっても、保護者と学校との関係が希薄になるということはないと思っています。 

現在でも、四中保護者会の役員だけが、学校と密に連絡を取ることが許されているというようなことはなく（実

際には、活動を最小限にしているため、役員が学校に行く機会も年に 2、3 回です。）、必要に応じて、全ての保

護者の方が、学校と密に連絡を取ることが可能です。そして、今後も行事等のお手伝いが必要となった場合は、

保護者の皆様のお力添えが必要であることは変わりません。ぜひ今後とも子どもたちが有意義な中学校生活を送

るために、できる範囲でのご協力と、引き続き四中への関心を寄せていただきたく、よろしくお願い申し上げま

す。今まで以上に、保護者の皆様お一人おひとりが、例えば学校からのアンケートへは必ず入力するなど、関心

を寄せることが大切だと思っております。 

 

【四中保護者会の活動について】 

●今まで保護者会で行っていた活動がなくなって不都合が生じないか 

  

令和 5年度時点、四中保護者会が中心となって開催する行事（イベント）はありません。それに伴い、令和 6

年度はＰＴＡ保険に加入はしない予定です。 

現在、次の８つのことを主に行っています。 

①運動会の受付および駐輪場見回りの調整と運営 ②青少協共催行事の調整と運営  

③14校連絡運営協議会への出席 ④給食運営協議会への出席 ⑤前年度給食費監査  

⑥会費の管理 ⑦卒業生への記念品選定・準備 ⑧マチコミメールの運営 

 

①学校行事である運動会の受付および駐輪場見回りは、四中保護者会にて募集し、運営しています。四中保護者

会の解散後は、学校あるいは学校支援本部から、H&S を使ってボランティアの募集を行うこととなるかと思い

ます。令和 6 年度は、四中保護者会からの募集となる予定ですが、H＆Sにて募集をしようと考えております。

フォームから入力するのみですので、多くの保護者の方にご協力いただければと思います。 

 

②四中では、保護者会と青少協で共催事業を行っています。過去には外部講師による講演会を開催していました

が、コロナ感染症の流行により中止が続きました。学習指導要領が新しくなったことにより、年間スケジュール

で活動日が取りにくくなっているため、今後は活動内容を変更して実施するよう検討を進めます。 



令和６年度は、運動会同様に H&S を使って、役員以外の保護者の方にもご協力をいただき事業ができたらと

考えています。内容や日時が決まりましたらお知らせしますので、ぜひ奮って活動へのご協力とご参加をお願い

いたします。 

 

③14校連絡協議会とは、清瀬市内 14校のＰＴＡ・保護者の会などの代表が、年３回集まって意見交換等をする

場です。四中は、令和 5年度は司会進行校でした。令和６年度は会長校です。（輪番制です。）校長先生も出席さ

れます。 

13年後までに、市内のＰＴＡ・保護者の会がどのように活動の変化があるのかわかりませんが、令和７年度以

降は、大きな役割はしばらくありません。 

「出席者は役員でなくてはならない。」という決まりはありませんし、また、都合がつかずに欠席される学校も

ありますので、四中では、ご興味のある保護者の方が出席するという形式にすることもできるかと思っておりま

す。 

④給食運営協議会への出席 ⑤前年度給食費監査 につきましては、特に役員である必要はありません。令和５

年度も、給食運営協議会へは役員ではない保護者の方にお願いをして、ご出席いただきました。実費にて、給食

が食べられる貴重な機会です。ぜひ奮ってご応募いただければと思います。どちらも、令和６年度は H&S にて

募集できればと思っています。 

 

⑥会費の管理 ⑦卒業生への記念品選定・準備 ⑧マチコミメールの運営 につきましては、四中保護者会の解

散とともに活動が必要ではなくなります。会費の残高につきましては、別途下部に記載いたします。 

 

 

【四中保護者会の残高使途について】 

「被災地への寄付」「生徒たちに還元されるものを」というご意見も寄せていただきました。令和６年度末の実

質的な残高は、19万円ほどの予定です。令和７年度の 50周年行事のみにこだわることなく、有意義な使い途を

検討していきたいと思います。 

またアンケート等でご意見を伺う場面が出てくることと思います。その際はご協力いただけますと大変助かり

ます。 

 

 

【CSについて】 

●今後の詳細がわからない 

●CSには、保護者の団体の存在が不可欠であると考える 

●選出方法がわかりにくい 

●保護者が 1、2名だと偏った考え方になるのではないか 

●CS委員となった保護者に大きな負担がかかるのではないか 

 

CS化となると、どのようになるのか。四中にとっての CSというものが、どのようなものになるのか、まだ誰

にもわからないところです。 

令和 5年度までに市内で CS設置しているのは小学校 2校のみです。現在、少しずつその活動内容がみえてく

るところです。小学校の CS とはまた違い、中学校の CS として、どのような組織となるのが四中の生徒のため

になるのか、CS委員が学校とともに考えていくこととなります。 

CS は、委員全体の構成人数が決まっており、「保護者」という立場からは 1、2 名の枠しか割くことができな



いとのことです。 

CS としての活動がなされていく上で、もしも「保護者」としての「団体」が必要であるとなった場合、その

時に、その活動に賛同する保護者の方が活動をサポートしていくことが望ましいと考えます。 

なお、中西校長先生より、CSについて不明なことは、直接学校にお問い合わせくださいとのことです。 

 

 

【学校と保護者との関わりについていただいたご意見】 

●委員決めがなくなり、保護者の負担は減ったが、保護者が学校に行く機会も減り、子どもたちの学校の様子も

あまり見られない。 

●公開授業は保護者の数も少なく、教室に入るのもはばかられ、展示物など見ることも殆どできない。四中での

作品展もなくなってしまい残念。 

  

 特にここ数年での四中保護者会では、頻繁に学校に通わなくてはならないような活動はしておらず、「役員だ

からたくさん学校で子どもたちの様子が見られる」ということもありません。 

公開授業は年に 5回の期間が設けられています。たくさんの保護者の方が同じ時間帯に集中して授業の参観を

する、という従来のスタイルから変化していることで、戸惑われる保護者の方もいらっしゃるかもしれません。 

また、中西校長先生より、以下のとおりご回答いただきました。 

四中での作品展では、１月に「校内書き初め展」を実施しており、学校公開週間の第 5回目を合わせてありま

す。また、北多摩の公立中学校による美術の作品展があり、田無市のスポーツ・文化交流センター「きらっと」

で行われ、本校生徒の優秀作品も展示されます。 

 

 

【令和６年度の役員について】 

令和６年度の役員の募集をしましたが、3月 21日の締め切りまでにはどなたからも入力がなく、また 3月 31

日までにも特に質問や応募はない状態です。 

現在、新１年生の保護者の方にお声かけをし、大切な会費の運営については滞りなく行える目途が立ちました。 

令和６年度に役員を引き受けてもよいと思われる方は、下に記載しているメールアドレス宛に、ぜひご一報い

ただきたくよろしくお願い申し上げます。  

 

令和６年度の役員詳細および、会の細則や予算案につきましては、今後令和 6年度の活動がスタートしました

らお知らせいたします。ご了承のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

問い合わせ先：四中保護者会 volunteer.4c@gmail.com 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

令和 5 年度本部役員 

 

    学校連絡担当 3-B  石垣 沙織 

    青少協    3-A  菊地 由季子 

    マチコミ    3-B  藤原 綾子 

    ボランティア 2-B  元林 夏子 

    卒業記念品    3-C  箕輪 玉恵 

    会計        2-C  藤本 さと子 

会計              1-A  赤間 恵子 

    書記   2-C  宇賀神 恭子 

    書記   2-C  細山 ともみ 

     


